

¿Cómo es?

Mata o arbusto de hojas perennes de hasta 1,5 m de altura, con tallos cilíndricos de corteza parda y hojas pecioladas con 2-3 pares de foliolos y uno terminal. Foliolos de hasta 25 mm obovados, truncados en el ápice, donde tienen un apículo. Inflorescencias en grupos de 4 a 13 flores que se encuentran sobre pedúnculos más largos que la hoja correspondiente. Corola de color amarillo. Fruto tipo legumbre cilíndrica, péndula y dividida en 1-8 segmentos fácilmente divisibles.

	ENE	FEB	MAR	ABR	MAY	JUN	JUL	AGO	SEP	OCT	NOV	DIC
HOJAS												
FLORES												
FRUTOS												

¿Dónde crece?

Crece en matorrales de ribera, barrancos umbrosos y acantilados marítimos, sobre sustratos calcáreos desde el nivel del mar a los 1.300 metros de altitud.



¿Dónde podemos encontrarla?

Vive en la Región Mediterránea, Islas baleares y casi toda la Península Ibérica (salvo la parte noroccidental). En Andalucía se localiza en todas las provincias en terrenos serranos y acantilados costeros.

¿Sabías qué?

La coronilla es una planta muy apreciada en jardinería por su espectacular floración primaveral, usándose como elemento aislado o en grupos, y sometida a podas para formar setos.

También ha tenido usos medicinales. Sus semillas poseen unos glucósidos que ayudan a regular el tono cardíaco, aunque debe emplearse bajo prescripción facultativa debido a su toxicidad. Las flores se han usado contra enfermedades hepáticas.

¿Quieres visitar el jardín?



